

veyrières

Bassins de rétention et circulation: le combat continue

Record battu ! 50 personnes pour 86 adhérents ont assisté à l'assemblée générale de l'association de défense du cadre de vie des habitants du quartier de Veyrières, un périmètre entre la route de Castres et celle de Graulhet.

Le bassin de rétention du Puech-Cambié, opérationnel depuis début 2010, attend ses frères, 6 autres qui sont de la compétence de la CAA tardent à démarrer : les riverains de la rocade bénéficient en grande partie du mur antibruit mais la bretelle sud de la route de Castres est à la

traîne, la rue Maurice-Joyant en dépend.

L'association participe au projet « Envie d'agir », piloté par le Centre social Veyrières-Rayssac, une rencontre est prévue au printemps.

L'avenue Franchet-d'Esperey garde jalousement son potentiel de nuisances sonores, une pétition est faite.

Pistes cyclables

Quand la circulation des camions sur le chemin de Cap-Long, qui devait être rétablie après la fin des travaux du rond-point, sera-t-elle rétablie

pour éviter la pénétration en ville de ces derniers venant de Toulouse et qui rejoignent la D84 ?

Les pistes cyclables sont au goût du jour ; on les attend entre le rond-point de la route de Castres et Le Séquestre, en double sens sur la rue Charcot, la municipalité est interrogée pour les étudier autour de Veyrières. Le bureau sortant a été reconduit à l'unanimité. Le trio Daniel Aubergier, président ; Jean-Claude Planès, secrétaire ; Serge Héral, trésorier, est reconduit.

A.-M. M.

